

Le Front National de Résistance Populaire du Honduras annonce sa direction



Tegucigalpa, 20 janvier (RHC- NTX)- L'ex président Manuel Zelaya a annoncé que le Front National de Résistance Populaire au Honduras aura à sa tête une direction de 11 membres des secteurs de l'enseignement, ouvrier, paysan, indigène et populaire.

Lors d'une assemblée dans la ville de Comayagua, Manuel Zelaya a annoncé que l'organisation sera dirigée par Juan Barahona, dirigeant syndical hondurien et il a signalé que le bras politique du Front sera le parti LIBRE, Liberté et Refondation.

Il a annoncé aussi qu'il se consacrera uniquement au Parti LIBRE, car à partir du 25 janvier prochain il sera membre du Congrès National , après avoir été élu député pour le département d'Olancho lors des élections de novembre dernier.

Le Front National de Résistance Populaire a surgi au Honduras après le coup d'État contre Manuel Zelaya en juin 2009.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11876-le-front-national-de-resistance-populaire-du-honduras-annonce-sa-direction>



Radio Habana Cuba